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 ２月末に第７回実行委員会が開催されました。会議をする度に段々と形になってきている事業内容の

ご報告を今回は質疑応答形式でまとめてみました！ 

Q 記念誌には 何が載るの？ 

 A 後藤の歴史，保育について写真も交えながら載る予定です。 

現在，後藤が歩んできた歴史を年表にまとめる作業をしています。中々

資料がなく，作業は難航していますが，創設当初から現在までの写真も

随所に入れながら，歴史を感じられるレイアウトを試行錯誤中です。 

歴史を振り返った後には，保育についてまとめています。そして，年齢

別保育については近年の写真を交えながら，紹介します。各クラスの集

合写真も４月に撮影し掲載予定ですのでお楽しみに。 

そして卒園生や保護者の方々からお寄せいただいた寄稿文と，皆様から

募集中のメッセージカードを掲載させていただくことで後藤保育所 70

歳のお祝いとし，記念誌を締めくくる予定です。 

Q どうして記念誌を作ることにしたの？ 

A 『みんなで集まる』が難しい今だからこそ，70年のあゆみを支えてきた様々な 

繋がり，そして大切にしてきた保育を振り返り記録に残したいと思ったからです。 

今までも 10 年ごとに盛大にお祝いをしてきた後藤保育所ですが，『みんなで』

『盛大に』が難しい現状。でも，多くの方に支えられ共に歩み続けてきたおかげ

で迎えられる７０年。今だからこそ『繋がり』を大切にしたい。そして，大きな

節目を迎えるにあたり大切にしてきた保育について記録に残しておきたい。 

70 周年に向けて感じたこの様々な思いを形にできるのは記念誌ではないかと後

藤保育所初めての記念誌づくりに取り組むことになりました。 

Q つくった記念誌はどうするの？ 

 A 来年度在園時のご家庭と今年度卒園の第７０回卒園児のご家庭， 

及び保育所関係者に配付します。 

 



 

Q 寄付のお願いのプリントをもらったけどいくら集めたいの？ 

   A あればあるだけうれしいです！ 

記念誌の発行にあたり，何社か見積りを依頼しましたが，全ページフルカラー印

刷でしようと思うと約 50 万円の見積りが届き，正直驚いています。 

ここ 2 年保護者会費から 70 周年事業のために合計 10 万円の積立をしていただい

ていますが，全ページ白黒印刷にしたとしても賄えないのが現状です。 

しかし，コロナ禍でバザー等収益活動は困難であると判断したため，この度保護

者の皆様から寄付金を募ることとなりました。寄付金は多く集まれば，記念誌発

行だけでなく，園庭整備にも回すことができます。ぜひよろしくお願いします！！ 

Q 工事の予定は？ 

  A 予算が確定していない為，未定です。 

３月の理事会にて来年度予算が確定されると，見通しが

立ってくると思われます。 

Q 園庭整備って具体的にどこを整備するの？ 

    A 砂場横階段の上やその周辺を整備する予定です。 

業者に見積りを出してもらった段階で，コロナの影響もあり話し合い

の場を持つことができていない為，あくまで予定の段階ですが，園庭

砂場横階段の上にある元ウサギ小屋と倉庫を撤去して，遊び場のスペ

ースを広くし，その階段の横についている子どもたちの大好きな坂道

の安全整備を依頼する予定です。 

寄付を銀行への振り込みでお考えの皆様へ 

銀行振込を行う前に，【寄付金申込書】を 

保育所にご持参ください。 

 

おねがい 

メッセージカードのご提出， 

卒園児保護者の方への呼びかけの 

ご協力お願いします。 

 

シンボルマーク作成に興味のある方は 

お声がけください。 


